VOTRE RÉGION

AVIGNON Auprès des personnels accompagnant les enfants

Air Paca organise une formation sur la qualité de l'air

Après les villes de Nice, Marseille, Martigues et Toulon, c'était au tour d'Avignon de recevoir mardi dans les locaux du Grand Avignon l'association Air Paca, agréée par le ministère en charge de l'Environnement pour la surveillance de la qualité de l'air dans la région. Dans un contexte où la qualité de l'air fait l'objet d'attention croissante, Air Paca agit pour la sensibilisation des enfants et a mis en place un programme pédagogique gratuit "L'air et moi" qui s'adresse à tous ceux qui accompagnent les enfants (associations, collectivités, écoles). L'aprèsmidi a été organisée une for-



Les différents acteurs d'Air Paca et de "L'air et moi" ont formé enseignants, animateurs, référents

quelle s'était inscrite 26 per-

santé, la pollution de l'air est sonnes : enseignants, ani- le facteur environnemental mateurs, référents le plus important affectant la d'associations. « Selon l'or-santé. C'est pour cette rai-

mation de formateurs à la-ganisation mondiale de la son qu'en 2009, j'ai eu l'idée de créer L'Air et Moi, un programme pédagogique de sensibilisation à la qualité de l'air, qui a pu se concréti-

ser grâce au partenariat avec Air Paca, a expliqué Victor Hugo Espinosa, le concepteur et pilote du projet. Actuellement, plus de 100 000 enfants ont été sensibilisés et 50 000 téléchargements ont été réalisés sur notre site Internet www.lairetmoi.org. »

Plusieurs modules ont été créés et les enseignants, parents ou animateurs peuvent les adapter à tout niveau scolaire, de la maternelle au lycée. En Paca l'association est relayée par la Maison de la météo des Orres (Haute- Alpes) et un projet de déploiement international est en train de prendre forme.